

ABSTRAK

Ayudia Nur Laila, 200104020022. *Pengaruh Dakwah Terhadap Keberagamaan Penyandang Disabilitas Tuli Di Rumah Belajar Kita Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Dr. Hj. Nuril Huda, M. Pd dan (II) Anita Ariani, S. Ag, M. Pd. I

Kata kunci: Pengaruh Dakwah, Keberagamaan, Disabilitas Tuli

Penelitian ini membahas pengaruh dakwah terhadap keberagamaan penyandang disabilitas tuli di Komunitas Rumah Belajar Kita Banjarmasin. Sebagaimana diketahui adalah setiap manusia perlu mendapatkan pembelajaran agama tanpa melihat kekurangan dari aspek fisik. Di Banjarmasin terdapat Komunitas Rumah Belajar Kita yang merupakan sebuah komunitas sosial yang fokus pada pembimbingan agama Islam para disabilitas, terutama mereka yang mengalami keterbatasan pendengaran atau biasa disebut disabilitas tuli. Tetapi, pengaruh pembelajaran atau pemahaman agama yang didapat oleh penyandang disabilitas tuli itu belum diketahui adanya, maka dari itu hal ini menarik untuk diteliti. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui berpengaruh tidaknya dakwah yang dilakukan oleh pembimbing atau guru terhadap keberagamaan penyandang disabilitas tuli di komunitas tersebut.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field reseach*), dengan menggunakan metode pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini berjumlah 40 orang dan sekaligus dijadikan sampel. Teknik pengumpulan data yaitu menggunakan angket, observasi, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis yang digunakan adalah uji t dan uji regresi linear sederhana melalui program SPSS versi 22 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan variabel dakwah memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel keberagamaan. Hal ini dibuktikan bahwa nilai signifikansi (Sig.) sebesar $0,000 < \text{probabilitas } 0,05$. Berdasarkan hasil uji regresi linear sederhana bagian koefisien determinasi (R^2) bahwa variabel dakwah memiliki pengaruh yang positif terhadap keberagamaan. Hal ini dibuktikan dengan nilai pengaruhnya sebesar 66,3% dan sisanya 33,7% dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian ini.